



HOJA INFORMATIVA

“Estrés Postraumático y Violencia de Género en la Pareja: desarrollo y evaluación de un tratamiento centrado en las memorias positivas (MEMPOSITIV).”

La Universidad Complutense de Madrid, en colaboración con XXXXX, está realizando un estudio titulado *“Estrés Postraumático y Violencia de Género en la Pareja: desarrollo y evaluación de un tratamiento centrado en las memorias positivas (MEMPOSITIV).”* Su principal objetivo es desarrollar y evaluar la eficacia y efectividad de un programa de intervención psicológica para mujeres que han sufrido violencia de género en la pareja que incorpora a los programas de tratamientos con evidencia empírica para este tipo de población, las memorias positivas.

Para la realización de este estudio necesitamos comparar varias modalidades de tratamiento para mujeres víctimas de violencia de género. Si decide participar, será asignada por azar a uno de los tres grupos de tratamiento. Los tratamientos serán totalmente gratuitos y se aplicarán en formato grupal, en sesiones semanales de aproximadamente una hora de duración por parte de terapeutas con formación en Psicología Clínica y en violencia de género. Los tratamientos tendrán 8 sesiones de entre 90 y 105 minutos de duración. Antes de recibir el tratamiento y al finalizar el mismo realizaremos una sesión de evaluación individual con una duración estimada de 60-90 minutos, en la que le realizaremos una serie de preguntas de carácter absolutamente confidencial y en la que completará varios cuestionarios. Además, deseamos tener unas sesiones seguimiento con usted a los 3, 6 y 12 meses después de la finalización del tratamiento.

Toda la información recogida será tratada de manera confidencial y no se usará para ningún otro propósito fuera de los de esta investigación. Sus respuestas serán codificadas usando un número de identificación y, por lo tanto, serán anónimas. En ningún caso se publicarán sus resultados individuales ni ningún tipo de información que pudiera identificarle. Una copia de la hoja de consentimiento le será entregada, y podrá pedir información sobre los resultados del estudio cuando éste haya concluido.

La participación en este estudio es totalmente voluntaria. Si en cualquier momento desea abandonarlo puede hacerlo, sin que ello le perjudique de forma alguna y sin que tenga que dar ningún tipo de explicación.

Este proyecto está dirigido por la profesora María Crespo López (psicóloga del Departamento de Personalidad, Evaluación y Psicología Clínica de la Universidad Complutense de Madrid). Si tiene alguna duda sobre el estudio, puede hacer preguntas ahora o en cualquier momento de su participación en la siguiente dirección: mcrespo@psi.ucm.es. Si lo estima oportuno también puede contactar con la Comisión Deontológica de la Facultad de Psicología a través de cdeontologica@psi.ucm.es.

CONSENTIMIENTO INFORMADO



Dña., mayor de edad, de años de edad, manifiesto que he sido informada sobre el estudio “Estrés Postraumático y Violencia de Género en la Pareja: desarrollo y evaluación de un tratamiento centrado en las memorias positivas (MEMPOSITIV)”, dirigido por la profesora María Crespo López, de la Facultad de Psicología de la Universidad Complutense de Madrid.

1. He recibido suficiente información sobre el estudio.
2. He podido hacer todas las preguntas que he creído conveniente sobre el estudio y se me ha respondido satisfactoriamente.
3. Comprendo que mi participación es voluntaria.
4. Comprendo que puedo retirarme del estudio y revocar este consentimiento:
 - a. Cuando quiera
 - b. Sin tener que dar explicaciones y sin que tenga ninguna consecuencia de ningún tipo.

He sido también informada de que mis datos personales serán protegidos y sometidos a las garantías dispuestas en la ley 15/1999 de 13 de diciembre y que mis datos nunca serán transmitidos a terceras personas o instituciones.

Tomando ello en consideración, OTORGO mi CONSENTIMIENTO a participar en este estudio, para cubrir los objetivos especificados.

Firma de la participante:

Firma del investigador/a:

Nombre y fecha:

Nombre y fecha:

A los efectos de lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (en adelante LOPD), y el Real Decreto 994/1999, de 11 de junio, de Reglamento de Medidas de Seguridad de los Ficheros Automatizados que contengan Datos de Carácter Personal, el interviniente queda informado y expresamente consiente la incorporación de sus datos a los ficheros de carácter personal de los que sea responsable la Facultad de Psicología de la Universidad Complutense de Madrid.

La Universidad Complutense de Madrid garantiza que todos los datos personales y/o de sus familiares representados facilitados por el titular serán tratados con la mayor confidencialidad y en la forma y con las limitaciones previstas en la LOPD y demás normativa aplicable.

El presente consentimiento se otorga sin perjuicio de todos los derechos que le asisten en virtud de la normativa antes citada y especialmente de la posibilidad de ejercer gratuitamente los derechos de acceso a la información que nos haya facilitado y de la rectificación, cancelación y oposición en cualquier momento que lo desee. Para ello debe dirigirse por escrito bien por correo al Dpto. de Personalidad, Evaluación y Psicología Clínica de la UCM (Facultad de Psicología. Campus de Somosaguas s/n, 28223 Madrid) o bien por e-mail a mcrespo@psi.ucm.es.